
Frauen-
und Kinder-
Schutz-Haus
Aachen

Kontakt
Sozialdienst katholischer Frauen e.V. 
Wilhelmstraße 22 
52070 Aachen
 

Telefon: 02 41   470 450
Fax: 02 41 470 45 49
E-Mail: frauenhaus@skf-aachen.de
Internetseite: www.skf-aachen.de

Spenden-Konto 
Sparkasse Aachen
IBAN: DE58 3905 0000 0001 0058 18
BIC: AACSDE33
Stichwort: Frauen- und Kinderschutzhaus

Gefördert durch:
Ministerium für Kinder, Jugend, Familie,  
Gleichstellung, Flucht und Integration vom 
Land Nordrhein-Westfalen

Text in Leichter Sprache geprüft von: www.einfachverstehen.de
Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung
Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013;
Leichte-Sprache-Zeichen: © Inclusion Europe

Sozialdienst katholischer Frauen e.V.



Das sollten Sie mitbringen:
 

•	 Ausweis oder Pass, 
	 wichtige Papiere
•	 Medikamente
•	 Kleidung
•	 Schul-Sachen für die Kinder 
•	 Spiel-Sachen für die Kinder

Sie können zu jeder Zeit
in das Frauen-Haus kommen.
Auch in der Nacht. 
Sie bekommen ein eigenes Zimmer.

Im Frauen-Haus müssen Sie 
für sich selbst sorgen:
 

•	 Sie kochen selbst.
•	 Sie waschen selbst.
•	 Sie müssen auch selbst
	 auf Ihre Kinder aufpassen.

Sie erreichen das Frauen-Haus 
jeden Tag. Zu jeder Zeit.
Rund um die Uhr.
 

•	 Sie können anrufen.
•	 Oder eine E-Mail schreiben.

Im Frauen-Haus 
arbeiten nur Frauen.
Die Mitarbeiterinnen 
helfen Ihnen bei allen Fragen.

Wenn Ihr Partner schlägt 
oder bedroht, können Sie in 
ein Frauen-Haus gehen.

Im Frauen-Haus sind Sie sicher.
Die Adresse ist geheim.

Was ist ein 
Frauenhaus?


